

# GUIXOLENSE

tura de Gerona, ha tenido un éxito de resonancia.

**Visita del Director General de Turismo.**— El pasado sábado efectuó visita a nuestra ciudad, el Duque de Luna, Director General de Turismo, al que acompañaban el Jefe de la Oficina de Turismo en Barcelona Sr. Vila Fradera, el Técnico Especializado del Ministerio de Información y Turismo Sr. García Moreno; D. José M<sup>a</sup>. Noguera Massa, Delegado del Ministerio en Gerona; y de Don Juan Gaspar.

Llegó a las 11'30 h. procedente de S'Agaró, donde había pernoctado y realizado por la mañana una detenida visita de inspección.

Aguardaban su visita en el Palacio Municipal, el Sr. Alcalde y Presidente de la Junta de Turismo, D. Roberto Pallí, junto con miembros de la Junta y componentes del Consistorio. Le aguardaban asimismo el Delegado Local del Ministerio, y Vicepresidente de la Junta de Turismo, Don Juan Puig; nuestro Director Sr. Janó y el Corresponsal de «Los Sitios»

A la llegada y después de efectuadas las presentaciones de todos los asistentes a la recepción, el Director General, recorrió diversas dependencias del Palacio Municipal, visitando el Archivo, la futura Casa de Cultura, y contemplando desde la galería la magnífica panorámica que se divisa.

Seguidamente, el Duque de Luna, visitó la Oficina de Información y Turismo, y firmó en el Libro de Honor de la Ciudad.

Luego, la comitiva se trasladó al Hotel Reina Elisenda, donde el Director General giró detenida visita de inspección, siendo recibido allí por el Sr. D. Luis Sibils y sus hijos Sres. José y Luis.

Terminada la visita, el Director General y sus acompañantes emprendieron viaje hacia Playa de Aro, donde realizó diversas visitas a hoteles, prosiguiendo luego hacia Palamós, visitando la población así como la playa de La Fosca. Continuando luego hacia Calella, Llafranch y Tamariu, donde almorzó.

Prosiguió después su recorrido oficial hacia Aigua Freda y Aigua Blava, lugar donde el Ministerio ha adquirido unos terrenos, en los cuales piensa la Dirección General construir un parador de Turismo.

Terminada la visita, el Duque de Luna regresó a S'Agaró.

Por la noche, el Director General se reunió con el Gobernador Civil D. José Pagés Costart y el Presidente de la Diputación D. Juan de Llovet y Llavari, en el Hostal de la Gavina, sosteniendo las mencionadas autoridades un interesante cambio de impresiones, y exponiendo nuestras autoridades provinciales las necesidades de la provincia, destacando las de más urgente realización. El Director General prometió hacer todo lo posible por solucionar los problemas planteados de toda índole que afectan a la Costa Brava, que de unos años se ha convertido en favorito sector del turismo internacional.

El Director General se mostró muy impresionado por las bellezas del litoral gerundense y por las muchas obras que en él se realizan, reiterando su promesa de contribuir en cuanto fuese menester para que por parte

de la Dirección General de Turismo y del Ministerio, se den toda clase facilidades y se inicien gestiones de conjunto, encaminadas a realizar los proyectos existentes y allanar las dificultades, hasta dignificar conforme se merece este privilegiado sector costero, de bellezas naturales extraordinarias y únicas.

**Una luz, que ya molesta.**— Es la bombilla de la farola que tiene roto el globo, en la Rambla del Gral. Mola

Hace ya demasiados días que la cosa está así. El globo roto, es una cosa, pero la bombilla o la línea es otra y de muy rápida reparación.

Es de esperar que para estos días de Semana Santa, esté ya arreglado todo.

**Bendición de Palmas y Ramos.**—Tendrá lugar, Dm. el próximo domingo, a las 10 de la mañana, en el Paseo del Mar, con asistencia de la Excma. Corporación Municipal y M.ltre. Junta de obra de la Parroquia. Después de la misa de las 9'30, se organizará la procesión pasando por la Avenida de Calvo Sotelo y regresando por las calles de Goula y Hospital. Seguidamente, Oficio, con el canto de la Pasión según S. Mateo.

bra era conocida la pureza musical cultivada por los cuatro componentes ya conocidos.

## El recital

Compuesto de tres partes heterogéneas, lo realizaban composiciones de depurados autores que sería largo el nombrar, dado el número de las obras musicales, pero que no fué obstáculo para que la selección resultara de lo más cuidado: tema religioso la primera parte, tema romántico la segunda y humorístico la tercera.

Cada composición sirvió para dejar al auditorio en suspensio y luego arrancarle sus aplausos al final, y también para conseguir la repetición de alguna de ellas. Como también lograr, a la terminación de la velada, dos composiciones solicitadas, siendo una de ellas «Canço de bressol», de Brahms.

## El público y la puerta de entrada

Si comentamos esta parte es porque también se lo merece. El público con la más respetuosa atención y silencio, durante las interpretaciones, y afectuoso y vehemente en los aplausos, supo corresponder a la gentileza de los organizadores y actores.

Igualmente la puerta de entrada, Muy bien de permanecer cerrada durante la ejecución de las obras. Que perdure esta simpática medida.

Y finalmente, nuestra entusiasta admiración para el Centro Parroquial Catequístico por sus veladas artísticas, tan repetidas esta temporada, y de tan gran provecho para el campo espiritual de nuestra ciudad.— L.

Hotel "LES NOIES"

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACIÓN

Hotel Murlá

Bar ELDORADO

PASTELERIA

La Vienesá

Aguas carbónicas

La Mascota

H O T E L  
COSTA BRAVA

Director Propietario:

LEOPOLDO PRATS

PLAYA DE ARO

(Costa Brava)